



Marché du Porc Breton

	Mardi 22 avril 2025	Jeudi 24 avril 2025
Cours	1.793 €	1.793 €
Variation	0	0
Amplitude de prix	1.793 € à 1.793 €	1.792 € à 1.797 €
Porcs invendus		
(prix départ)	Laiton : 31 € / porcelet : 2.15 €/kg	coches : 1.220 €

Moyenne 12 derniers mois
1.837 €

Moyenne cumulée 2025
1.708 €

Moyenne MPB 2024
1.898 €

Moyenne MPB 2023
2.115 €

En EURO	Allemagne	Espagne
Variation des prix étrangers	+0.05	0
Ecart prix étrangers / MPB	+0.021	+0.317

Variation prix UE

Danemark : +0.04

Italie : +0.037

Belgique : +0.03

Abattage la semaine 16 2024/2025
18 326 244
Variation année n-1
1.71 %

Semaine	Abattage	Abattage sem équivalente 2024	Poids chaud	Poids chaud semaine - 1	Poids chaud sem équivalente 2024
UNIPORC	358 856	359 435	96.39	96.61	96.41
PORELIA	16 193	18 136	97.07	97.57	96.90

Commentaire PORELIA

Le marché de la viande en hausse ...

Les chiffres d'activité de la zone Uniporc étaient à nouveau en progression la semaine passée (359 000 porcs) et a permis une mise à jour des poids qui sont descendus au niveau de l'an dernier (96.40 kg). Désormais, passé le lundi de Pâques, les poids repartent à la hausse (+250 g) et ce phénomène va se confirmer au moins sur les 2 prochaines semaines. Le bon niveau d'abattage journalier de cette semaine à 4 jours va compenser partiellement le décrochage. A Rungis, le prix de la viande accepte des hausses en adéquation avec l'augmentation récente du MPF ... A Plérin, pour l'heure, le cours n'évolue pas .

Cotation MPB : 1,793 euro (reconduction)

Sur le continent américain, les annonces de taxation de Trump semblent perturber quelque peu le marché. Après une période de relative stabilité, le cours et l'activité décrochent assez nettement. Heureusement, le poids des porcs est aussi en baisse signifiant une offre de porcs plus modérée. Le constat est similaire au Canada où la baisse de prix est encore plus marquée. La parité Dollar USA / Dollar canadien amplifie le delta du prix.

Le contexte chinois n'évolue guère et demeure morose avec un cours toujours autour de 15 CNY. Le pays rentre dans la période « des pluies » et est peu propice à la demande de porc. Certes, l'offre est modérée et laisse espérer quand même une reprise du cours chez les producteurs.

Sur notre continent européen, le regain d'activité se confirme en Allemagne et se traduit par une hausse de 5 cents. Depuis quelques semaines la situation s'est nettement améliorée Outre Rhin. Le printemps est une période favorable au commerce du porc malgré un ralentissement d'activité lié aux fériés. Les producteurs font un minimum de rétention pour provoquer cette augmentation du prix. Au Nord, seuls les Pays-Bas baissent leur cotation. Ce recalage vis-à-vis de l'Allemagne les maintiennent quand même très légèrement au-dessus de leur voisin.

En Espagne, la conjoncture reste marquée par une offre modérée. La période des fériés de Pâques a rééquilibré malgré tout le rapport offre/demande. Les volumes d'abattages sont également en baisse avec plusieurs fériés. De part ces éléments, le cours n'évolue pas cette semaine. Du côté « export », des opportunités vers la Chine en particulier pour le 5ème quartier se dessinent. Elles se font au détriment des Américains et devraient confirmer une conjoncture favorable pour les semaines à venir.



